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      6 月の予定
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聖ペトロ使徒座献金     6 月 26 日
ヨゼフ会、マリア会例会   6 月 19 日
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広報  なかわだ

中和田教会のみなさん、5 月 15 日の聖霊降臨祭には、歓迎会を

ありがとうございました。

今、私は、中和田教会へは、主日のミサは月の第３週の日曜日

だけで、みなさんとお会いできる日が少なくて残念です。平日は、毎週水曜日を中和田教会へ出

かける日としています。午前中は翌週の主日の福音を中心に分かち合うときを持ち、午後からは

教会の隣の畑へ行って精を出しています。

先日、にんじん、きゅうり、二十日大根、豆などを蒔いておいたのが芽を出しました。苗から

植えたものの成長をな眺めるのもうれしいですが、新芽が土の間を割って顔を出すのを眺めるの

は、また特別な感動をおぼえます。

ここに来る前には、私は山梨の韮崎教会と長野の富士見教会を兼任していましたが、そこでも

畑をやっていました。韮崎教会のそばには、幼稚園の借りている畑があって、その畑の隅を使わ

せてもらっていました。富士見教会には草ぼうぼうとなった空き地があって、そこを耕しては畑

をやっていました。ですから、野菜は買わずにすみました。米は、近くに高森草庵というのがあっ

て、そこで田んぼの手伝いをしては自分の食べる分の米は分けてもらっていました。今年は是非

自分で田んぼをつくるぞ、と心に決めていたところだったのですが、神奈川

県への異動が言い渡され、できなくなりました。

中和田教会には司祭が住まなくなり、みなさんがいろいろとご苦労をされ

ている様子をうかがいます。水曜日の午後にでも顔を出してくだされば、畑

の手をちょっと休めて、お茶飲み話でもできますので、どうぞいらしてくだ

さい。
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＜ 5 月 1 日 ( 日 )  12 名出席 ＞
① 行事予定の確認
＊ 5 月 8 日高野神父歓迎会、5 月 15 日渡邉神父歓迎会を

中和田サロンで開催。
⇒これに伴い、ヨゼフ会、マリア会は 22 日（第 4 日
曜日）に移動。

＊ 5 月 5 日（木・祝）藤沢教会 50 周年記念運動会が聖
園女学院グランドで開催

②報告事項
＊バザー委員会
バザー委員会が 4/24 に開催され、以下の事項を決定
展示用テーブル購入要、購入内容は担当委員に一任。
昨年のバザーの反省と今年度に向けた意見をヨゼフ

会、マリア会で収集。　　　
今後も要望等があれば寄せて欲しい。
テーブル購入に伴い倉庫の整理が必要。不要と思わ

れるものが倉庫に多くあり、関係者に処分等協力願
いたい。申し出が無い物件は精査して処分していく。

＊教会建物修繕経過報告
配布資料に基づいて営繕担当委員 福島さんが修繕内

容を説明。予算内で当初予定の修繕は完了。　また
検収などで横塚さんにたいへんお世話になった。

＊建物関係修理・資金・支出内訳
配布資料に基づいて財務担当委員 甲斐さんが修理関

連の資金・支出の内訳について説明、とくに集まっ
た献金額、口数を中心に 5/8 ミサ終了後信徒に説明す
ることとした。

③ 審議事項
＊教会内防犯対策・教会管理
a. 教会内防犯対策
トラロープを張ることについて、無人になることへ

の対応であることをご近所に説明し、了解を頂いて
いる。当面この形 ( トラロープ ) を続けることにする。
門扉、防犯灯、その他のセキュリティーについては

福島さん中心に検討続行。
b. 教会管理
ノートを設置して、来訪者には記入して頂いている。
郵便物の受取りと管理については主任司祭と確認・

整合済み。
展示物の管理について、「聖堂廊下の展示物が多すぎ

る」との意見あり、この対応については広報委員が
具体化して提案する。

④ 各委員・グループからの報告等
a. 布教委員 
 4/23 に新集会室にて宣教司牧地区懇談会が開催され

た。準備・運営にご協力頂いた皆さんに感謝。
「泉区民クリスマス」への参画について再確認したい。

b. 行事委員
色々な場で使用する紙コップを、再利用出来るコッ
プにすることを検討したいが、当面紙コップで継続。

c. 典礼委員・宣教委員
藤沢教会 50 周年記念行事「第 5 地区教会巡礼」一行
が中和田教会来訪の予定。⇒ 7 月 3 日 ( 日 )、①原宿
教会コースは 14:40 に、②中和田教会コースは 09:00
に、それぞれ来訪する。教会として、巡礼および親
睦会への参加希望者を募る。

d. 要理委員
お誕生会を計画中（年４回に分けて）。
夏季学校を日程未定なるも 8 月上旬に実施する予定。
遠足は 5 月連休中に行う計画だったが、少し延期する。
（5 月中のにはやる）
中学生 2 名の指導を高野神父にお願いした。（6 月か

ら。第 1 日曜日）
初聖体（1 名）、時期未定なるも、やる方向で検討。

e. その他
藤沢教会との日程調整（決定事項）
中学生の集いが第 1 日曜日に高野神父様によって実
施されるに伴い、鈴木主任司祭ミサと委員会を、今後、
第 1日曜日から第 2日曜日に変更する。

＜ 5 月 22 日 ( 日 )  33 名出席 ＞
1. 委員会報告
2. マリア会関係
 6 月の例会後新集会室 2 階にて古着の販売を致します。
永島様ご主人のご逝去に際しマリア会よりお香典を

お届けしました。
横浜いのちの電話より会報とバザーのお知らせ

3. 行事係より
神父様歓迎会のお手伝い有り難うございました。
お一人二点バザーのための作品を御提出下さい。

4. 典礼係より
5 月 29 日典礼の研修会があります。どなたでも御出

席下さい。
ミサの時小さいお子様のために司祭応接室を使用す

ることになりました。
5. 鈴木神父様より

防犯については試行錯誤しながら皆で協力して進めて
いきましょう。教会も自分の家という気持ちで御願い
します。

【次回例会は 6 月 19 日 ( 日 ) 当番は C 地区】

マリア会だより

委員会だより

月/日 第一朗読者 第二朗読者 共同祈願 奉   納 オルガン 侍   者 先 唱 者 準 備 係

6 /  5 森 脇 (留) 美 底 (沙) 石 原 (知) 保  科 石  崎・石 原 (未) 冨  田 中 谷・青 柳
6 /12 束  原 北  川 束  原 束  原・七  浦 森  田 美 底 (沙)・石 井 (麻) 清  水 井 上・大 原
6 /19 清  水 石 井 (悠) 石 井 (悠) 清  水・町  田 岩  渕 石 井 (拓)・永  田 竹  内 大 宮・松 尾
6 /26 井  上 石 井 (洋) 井  上 井 上・中 村 (幸) 保  科 石 原 (知)・美 底 (夏) 小野寺 下 村・松 下
7 /  3            美 底 (さ) 中 谷・青 柳
7 /10 岩  崎            ・横  塚 森  田 井 上・大 原
7 /17 花  坂 岩  崎            ・位  田 岩  渕 大 宮・松 尾
7 /24 阿 部 (映)            ・永  田 保  科 下 村・松 下
7 /31 阿 部 (寿) 阿 部 (映)            ・松 尾 (し) 森  田 中 谷・青 柳

ミ  サ  当  番  表       ( 2005 年６～７月 )



－ ３ －－ ２ －

竹 内  廣 治

信徒総会にてご報告できませんでしたので、ここに掲載させていただきます。

【1 月】第 5 地区福音宣教委員会 2003 年度第 3 回定例会議 (1/18　藤沢教会 )

・第 12 回湘南短期キリスト教セミナー報告

・共同宣教司牧について報告 ( 準備会座長 : 鈴木師、信徒代表 : 吉田氏 )

・2004 年度横浜教区宣教司牧評議会評議員選出 ( 戸塚、原宿、中和田で互選 )

【5 月】第 5 地区福音宣教委員会 2004 年度第 1 回定例会議 (5/16　原宿教会 )

・2004 年度横浜教区宣教司牧評議会評議員選出 ( グルニエ師、Sr. 川辺、太田、竹内 )

・第 13 回湘南短期キリスト教セミナー実施案発表

・梅村司教の福音宣教司牧方針に対する評議会の取組みについて

・2004 年度計画 ( 各教会の足並みが揃わず、温度差もあり、話し合いを進めて第 5 地区としての考え方を
まとめる )

【7 月】中和田教会信徒の検討資料として布教部でまとめたものを、< 共同宣教司牧とは何ですか ? 何をする
のですか ?> と題して、壮年会・婦人会で活用をお願いした。

【10 月】第 5 地区福音宣教委員会 2004 年度第 2 回定例会議 (10/17　原宿教会 )

・第 13 回湘南短期キリスト教セミナー中間報告 ( チケット販売好調 )

・横浜教区宣教司牧評議会総会 (6/5~6　箱根白百合セミナーハウス ) の議事報告と感想発表

・共同宣教司牧について、各小教区の取組みや修道会の意見などを聞くために、次回は一般信徒にも呼び
かけて参加者を拡大して話し合いを行なうこととした。

【1 月】第 5 地区福音宣教委員会 2004 年度第 3 回定例会議 (1/23　聖母の園修道院黙想・研修の家 )

・第 13 回湘南短期キリスト教セミナー報告

・平成 16 年度・第 5 地区福音宣教委員会会計決算報告

・共同宣教司牧推進委員会報告

2 年間の検討結果から、今後の方針について報告

① テーマ :「教会が元気にキリストを証しする」

② 信徒、修道者、司祭による三者の出会いを深める

③ 奉仕者養成の強化、養成コースの設置

・参加者がグループ (10 名くらい ) になって、お互いを知り合うための分かち合いを実施

平 成 1 6 年 度 布 教 部 活 動 報 告受 洗 か ら 一 年 、「 神 に 感 謝 」

中  村   幸  子

大勢の方々に祝福していただいて受洗してから一年。喜びだけでなく、不
安と戸惑いの連続でした。

第一に、日頃 " 感謝 " という言葉は使っても、" 罪 " という言葉とは無縁に
過ごしてきた私は、ごミサの中でたびたび使われる罪という一字に、自分の
過去を振り返り、無意識のうちに人を傷つけていたのではないかと恐怖さえ

感じ、胸が苦しくなりました。

第二に、教会内でのたくさんの制約、共同体の中で協力していかなければならない事柄があることも知りま
した。

第三に、ごミサの式次第を覚えるのも大変でした。最初はノートに書いて、何度も繰り返してやっと覚える
という状態で、こんなに苦しい思いをするなら洗礼を受けない方がよかったかなと考えたことも事実です。

しかし、「聖母の園」のボランティアで、中和田教会婦人部の方々と十年以上ご一緒させていただいた中で、
皆様が温かく見守って、親切に接してくださり、本当にありがたく、慰められました。また、グルニエ神父様
の笑顔にも癒されました。

先日、小学校一年生になったばかりの近所の女の子が遊びにきて、置いてあったマリア様の像やロザリオに
興味をもち、「さわってもいい？」と聞くので、「どうぞ」と言ったら、うれしそうに触り、「この人は誰？」「な
んで赤ちゃんを抱いているの？」「どうしてこの人は十字架につけられているの？」「もしかして裸でしょう？
　寒くないの？」と次ぎから次ぎへと質問をしてきました。私は初めての体験に戸惑いながらも、出来る限り
その子に分かるように説明。未熟な私の話を理解してくれたかしらと心配していたら、「教会へ行ってみたいな」
の一言。嬉しかったです。

この頃では、ご聖体を拝領できる幸せ、神様が私達に与えてくださる無償の愛、そして大いなるお恵みを心
から感じられるようになりました。

階段はいっぺんに登ることはできません。一段一段丁寧に登って、永遠のいのちに与かれる天国へ行ける日
を楽しみに、精一杯努力したいと思います。

私がいま言えるのは、「神に感謝！」です。

① ご結婚   おめでとうございます！
        菅 原  悟 さん
マリア・ローザ  小 野  まり子 さん
5 月 22 日 午後 1 時より
上智大学・クルトールハイムにて

② 洗礼   おめでとうございます
5 月 29 日（日）
カタリナラブレ  森 脇  恵 美 ちゃん

③ 今年 6 月から、以下のようにミサ内容と
定例教会行事が一部変更になります。

高野哲夫神父様、渡邉裕成神父様の歓迎会

5 月 8 日ミサ終了後に高野哲夫神父様の歓迎会を、また 5 月 14 日ミサ終了後に渡邉裕成神父様の歓迎会
がそれぞれ開催されました。両日ともに多くの方々が参加され、神父様との懇談や、恒例の小谷さんのハー
モニカ伴奏による聖歌斉唱などで楽しいひと時を過ごしました。

お 知 ら せ

第 1 日曜(高野神父)  子どもミサ  要理学校・中学生会
第 2 日曜(鈴木神父)  通常ミサ       委員会・サロン

④ 藤沢教会 50 周年記念「第 5 地区教会巡礼」一行が来訪
  7 月 3 日（日）

a. 原宿コース　鍛冶ヶ谷教会（ミサ）→戸塚教会（昼食）
→中和田教会（聖体訪問・交流）

b. 中和田コース　中和田教会（ミサ）→戸塚教会（昼食）
→鍛冶ヶ谷教会（聖体訪問・交流）

※ 巡礼および交流会に参加を希望される方は、申込用紙に
ご記入ください。
現地集合、現地解散（切符は各自負担）。


